

Un Rey León solidario con Nigeria

Mañana habrá cine con karaoke en Callao con el fin de recaudar fondos para un hospital

02/09/2014

PDF: Un Rey León solidario con Nigeria (El Mundo)

En 1989 el entonceslíder del Opus Dei, Álvaro del Portillo, se encontraba de viaje en la ciudad nigeriana de Enugu, donde comprobó que allí, como en buena parte del país, **muchos ciudadanos**

no recibían atención médica.

Decidió entonces levantar un hospital.

Al año siguiente nacía el Niger Foundation Hospital and Diagnostic Center, donde ahora, se pretende construir un **pabellón materno - infantil**, en parte gracias a los beneficios que se obtengan del *Sing Along* de **El Rey León**, la **proyección de la película junto a un karaoke para familias** que se celebrará mañana a las 19.00 horas en el **cine Callao**.

Lo organiza la **ONG Harambee**, dedicada a proyectos solidarios internacionales relacionados con la educación en África y sobre África que pertenece a esta institución religiosa. «Muchos de los proyectos de Harambee en África fueron impulsados por Álvaro del Portillo, por eso, **en agradecimiento y con motivo de su beatificación, hemos**

querido realizar algunos actos para recaudar fondos para estos proyectos», afirma **Juan Luis Rodríguez Fraile**, presidente de esta organización.

Este año también se cumplen 20 años desde que se estrenase la exitosa **película de Disney, ganadora de dos Oscar** y cuya banda sonora sigue hoy muy presente en la mente de grandes y pequeños, que han podido volver a disfrutarla tras la reedición en *3D* que llegó a los cines de nuestro país hace dos años.

El polifacético **Elton John** y el ilustre compositor de canciones para películas, **Hans Zimmer**, crearon la mayor parte de su B.S.O., que integra clásicos como *El ciclo de la vida* o *Hakuna Matata*. Todo el que se quiera acercar hasta el cine Callao, y **previo importe de seis euros**, podrá ponerse en la piel de Simba,

Timón o Pumba, para ejercitar las cuerdas vocales con un fin solidario.

El área en el que se encuentra el hospital, Ezeagu, tiene casi 200.000 habitantes, pero este también da soporte a la población de Enugu, una metrópoli donde viven más de un millón de personas. **Con la construcción del nuevo pabellón se pretende dar servicio a 12.000 niños**, el triple de la capacidad que tiene actualmente el departamento encargado de esta especialidad.

En el centro se atienden consultas, se realizan diagnósticos y se da seguimiento médico en áreas como cirugía, ortopedia, pediatría o ginecología, además de brindar atención a los sectores menos favorecidos de la población con programas como visitas rurales, en los que se vacuna, se hacen exámenes para detectar hipertensión

o diabetes y se imparten sesiones de educación para la salud.

Pero la proyección de *El Rey León*, acompañada de voces *amateur*, va más allá del puro elemento práctico que supone la recaudación de fondos. **«Es una forma de crear en los niños una conciencia social con los más desfavorecidos. Que se den cuenta de que son unos privilegiados** y también de que aprendan la riqueza de una sociedad tan diferente como la africana, explica el presidente de Harambee. Para Rodríguez Fraile esto se refleja en la cinta de Disney. «*El Rey León* es una magnífica película que habla de la importancia de la familia, del cuidado de la naturaleza o la responsabilidad de quien gobierna, valores todos ellos muy presentes en la cultura africana».

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/un-rey-leon-
solidario-con-nigeria/](https://opusdei.org/es-es/article/un-rey-leon-solidario-con-nigeria/) (23/01/2026)